## Voler de ses propres ailes

Résolument engagée dans la formation de la jeunesse, l'association d'aéromodélisme les Ailes de la Nied, présidée par Xavier Kieffert, a tenu son assemblée générale dans la salle verte du gymnase.

La quatrième assemblée générale de cette jeune association s'est déroulée devant un parterre de plus de vingt personnes et de la délégation municipale conduite par le maire Denis Paysant.

Créée en 2003 avec 9 adhérents. l'association comprend aujourd'hui 23 membres dont 11 enfants et adolescents. Son but est d'assurer la formation aéronautique de base des jeunes et de permettre la pratique des activités en aéromodélisme grâce à l'organisation de manifestations sportives.

Lors de son allocution de bienvenue, le président du club a promu les vertus de l'assemblée générale en insistant sur le fait que c'est un acte fort et utile car il s'agit d'un moment privilégié de dialogues et d'échan-

Il a ensuite rappelé que l'association s'implique fortement et bénévolement au sein d'ateliers d'accompagnement éducatifs à l'Institut de la Providence en y enseignant les bases de l'aéronautique. Ces ateliers complètent de façon ludique les cours de mathématiques, physique et technologie. L'apprentissage de la construction de modèles réduits se réalise. quant à lui, dans le spacieux local du club mis gracieusement à disposition par la Municipalité. La pratique de vols en intérieur se déroule dans le gymnase de la Providence.

Un terrain doté d'une piste de 200 mètres de long et 30 mètres de large situé derrière la zone Écopôle est en cours de finalisation et permet déià. de façon restreinte pour l'instant, le vol en extérieur. Les élèves ont ainsi pu assister à des séances en double radio et ont pu découvrir des avions de grande envergure à moteur ther-

## Projets et finances

Les projets sont nombreux et le premier d'entre eux est l'implication dans la vie scolaire pour la saison 2016-2017. Il s'agira de construire de nouveaux petits modèles réduits dans le local du club et de finir les avions d'écolage. Il est prévu ensuite de finaliser les aménagements du terrain afin de pouvoir l'utiliser pleinement et inviter les pilotes des clubs voisins.

Les comptes de l'exercice présentent un déficit de 700 € qui s'explique par l'achat d'un bungalow sur roues avec toilettes qui est installé sur le terrain. Il reste cependant de l'argent en caisse. Quitus est donné au trésories

Après réélection du tiers sortant; le nouveau bureau se présente comme suit : Xavier Kieffert est président et est secondé par Christophe Gross. Le secrétariat est assuré par Pascal Tarillon épaulé par sa fille Marine et



La bullena en les inveniores presents a l'assemblae generale. Les enfants montrent les modèles réduits fabriqués lors des ateliers scoloilles. Moto RL

Pielawski.

Le maire a félicité le club pour son souhait que la convention qui unit lège Adalbert.

les finances sont confiées à Didier dynamisme et son engagement l'association avec l'Institut de la auprès de la jeunesse et a formulé le Providence puisse s'étendre au col-